

# 24Jam

## Tahun Baru Pos Moaenami Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY Bagikan Pakaian Layak Pakai Kepada Anak Papua

Achmad Sarjono - [DOGIYAI.24JAM.CO.ID](http://DOGIYAI.24JAM.CO.ID)

Jan 2, 2024 - 06:06



DOGIYAI - Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY yang mempunyai tugas pokoknya menjaga Keamanan dan ketertiban masyarakat serta membantu Pemerintah daerah dalam percepatan kesejahteraan masyarakat di Papua. salah satunya juga melaksanakan kegiatan Binter di wilayah tugas Kolakops Korem 173/PVB, Kabupaten Dogiyai, Papua Tengah. Senin (1/1/2023).

Dalam keterangan rilisnya, disamping melaksanakan kegiatan patroli keamanan dan menjaga stabilitas wilayah serta memberikan rasa aman dan nyaman untuk penduduk setempat, Anggota Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY

berupaya untuk membagikan pakaian layak pakai kepada anak - anak Papua.

Hal tersebut disampaikan oleh Letnan Kolonel Inf Ragil Jaka Utama S.Hub.Int Selaku Komandan Satgas yang mengatakan bahwa selain melaksanakan Patroli keamanan, salah satu tugas Satgas Pamtas Kewilayahan Yonif 527/BY adalah untuk dapat melaksanakan pembinaan teritorial terbatas yang mana daerah binaan posnya terdapat pemukiman masyarakat tinggal didaerah penugasan yang mana merupakan wujud dari kepedulian Satgas Yonif 527/BY terhadap masyarakat setempat, " ujar Dansatgas.

Dalam keterangannya Danpos Letda Inf Iron Maghfur Rizal mengatakan dengan membagikan sarana kontak. Anggota Satgas Pamtas Kewilayahan RI -PNG Yonif 527/BY Pos Moenamani sekiranya dapat menjalankan program Binter perayaan tahun baru dengan membagi - bagikan pakaian layak pakai untuk anak anak Kampung Kimupugi Distrik Kammu Kab. Dogiyai Papua Tengah.

Harapannya dengan kegiatan Binter dapat mempererat hubungan Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY dengan masyarakat khususnya anak-anak Papua di wilayah penugasan Kabupaten Dogiyai Papua Tengah untuk sama sama menjaga kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia, " jelasnya.

Ucap Puji tuhan dan rasa terima kasih yang disampaikan dari salah satu perwakilan anak-anak Papua Yuliana Bobi kepada bapak TNI yang sudah memberikan baju yang dapat digunakan dan sangat bermanfaat kepada saya dan kawan-kawan, harapan besar kami Papua Damai untuk Indonesia Maju, " terangnya. (\*)